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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 保苅玲子委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 

 認知症高齢者が増加しています。 

もはや、６５歳の人で７人に１人は認知症で、その予

備群は５人に１人いると言われています。警察庁のま

とめでは、昨年１年間に認知症の高齢者で行方不明

者は、１万３２２人にも及んだとのことです。さらに深刻

な問題として話題になったことは、９１歳の男性が１人

で徘徊していた折、ＪＲ線路内に入り、列車にはねら

れて死亡し、その時、ＪＲ線がストップしてしまいＪＲ側

が振替輸送の費用など損害約７２０万円を家族である

８５歳の妻などに請求し、一審の裁判所で認められた

そうです (しかしこれは、二審の高裁では半分ほどに

減額されましたが) 。 

 以上のように、認知症の高齢者の単独外出(徘徊)は、

本人の不明や事故死などにとどまらず、大勢の他人

を巻き込んだ大事件の引き金になることさえ心配され

ます。これに対処するには個人の損害賠償保険に入

ることなども必要となるでしょう。しかし、それより重要

なことは社会的に住民の方々が地域の高齢者を見守

る体制が必要になっていると思います。 

 

 

 

 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

リトルリーグ信越連盟新潟ブロック理事長：小林さん 

のんぴーり青山：菅原さん・堀さん 

 

◇ビジター 

静岡東ＲＣより 

現会長：高柳正雄さん 

現幹事：高田雅司さん 

次期幹事：相原雄治さん 

次々期会長：杉山明喜雄さん 

次期ガバナー補佐：由利浩志さん 

宮川 氵巴さん 

杉本幸子さん 

古橋剛俊さん 

柴田啓之助さん 

中嶋達郎さん 

 

新発田ＲＣ：森田一芳さん 

新潟ＲＣ：塚田正幸さん 

 

【挨 拶】 

＜静岡東ＲＣ会長：高柳正雄さん＞ 

 

こんにちは、早いもので新潟東ＲＣさんとの交流も３

年になります。大変いいご縁をいただきました。私の

祖先も４５０年ころまで遡ったところまでは知っていた

のですが、４５０年より前を調べたところ、新潟の加茂

に居たのではないかと分かってきました。越後の血が

流れているせいか、こちらへ伺うと心穏やかになれま

す。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

◇米山奨学生紹介：那須野幸作さん 

   

 

＜米山奨学生：コジマ・アムナ・レニヨクさん＞ 

  

研修の現況を報告致します。学会の論文の最終チ

ェックをしています。先月頂きました奨学金のおかげ

で授業料を払うことができました。日本に来てから一

度も母国へ送金したことがありませんでした。私の妹

には５人の子供がいますが、旦那様が亡くなってしま

いました。そんな妹の為にバイトしたお金を毎月１万

円送金する目標を立てました。インドネシアでは３万

円あれば大学の半年分の授業料が払えます。これも

皆様のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：伊藤博委員長＞ 

 

恒例のリトルリーグマイナーリーグ東ＲＣ杯が開催さ

れます。 

 

◇小林さん挨拶 

  

６／１５（日）阿賀野野球場にて開催されます。ぜひ

現地で熱い声援をお願いいたします。この度、中１・ 

小６の部の信越大会で南リーグが優勝し、東京の全

国大会へ出場します。これもマイナーリーグを育てて

くださった、新潟東ＲＣの皆様のおかげです。ありがと

うございました。 

 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

  

のんぴーり青山ワクワク市〆切は６／１３、お渡し日

は６／２０です。よろしくお願いします。 

 

◇菅原さん挨拶 

 

いつもたくさんのご注文頂きありがとうございます。

この度は、ＰＯＮＰＯＮナイトカーニバルの協賛のお願

いに参りました。昨年初めて開催し、皆様のおかげで

大成功を収めることができました。このイベントをきっ

かけに声を掛けていただき、色々な場所で販売するこ

とができました。今年も７／２６（土）にＰＯＮＰＯＮナイ

トカーニバルを開催することになりましたので、何卒よ

ろしくお願い致します。 

 

＜職業奉仕委員会：安藤幸夫委員長＞ 

 

本日第３回目職場訪問です。例会終了後に日立さん

へ行きます。今回はゲストも多い中、引きうけてくださ

った日立の中村支店長誠にありがとうございました。

現地に１５：００着、１時間見学、１６：００出発になりま

す。夜の懇親会もありますので、夜もお会いしましょ

う。 

 

 

  



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫委員＞ 

 
那須野幸作さん 

静岡東ＲＣ の皆様ようこそ水の都新潟、トキの

島佐渡へ。今日は職業奉仕、日立産機システム

ヘ、懇親会、明日はＧＯＬＦ、晴れたらいいネ。頑

張りましょう。米山のコジマ・アムナ・レニヨクさん、

ご苦労様。 

市川務さん 

静岡東ＲＣの皆様、新潟を楽しんでお帰り下さ

い。 

本間健一郎さん・北村愼一さん 

静岡東ＲＣの皆さん、ようこそいらっしゃいました。

歓迎します。感謝します。 

孫犂冰さん 

昨日の誕生日に大きな花束を頂きました。心から

感謝しております。午後の日立さまの見学も楽し

みにしております。ニコニコです！ 

 

【幹事報告】 

＜幹事：水本直弥さん＞ 

例会終了後、職場訪問です。日立産機システム中条

事業所へ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７５．００％ 

２週間前メークアップ後  ８５．４５％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【会員スピーチ】 

「中小企業のものつくり」 

安藤幸夫さん 

    

  

 

 

次週６／１３例会は、 

田島亙さんの会員スピーチです。 


